



Como Director General de la Universidad del Sol, me complace reflexionar sobre la importancia de la Investigación y la Extensión Universitaria como pilares fundamentales de la Educación Superior. En un mundo donde el conocimiento avanza a un ritmo acelerado, nuestras universidades tienen la responsabilidad ineludible de no solo impartir educación de calidad, sino también de contribuir activamente al desarrollo de la sociedad a través de la investigación y la extensión.

La investigación es el motor que impulsa el avance del conocimiento, permitiéndonos descubrir nuevas soluciones a problemas complejos y mejorar las prácticas en diversas disciplinas. En nuestra universidad, entendemos que la investigación no debe ser un fin en sí misma, sino una herramienta poderosa para responder a las necesidades de nuestro entorno. Por ello, promovemos una investigación que no solo genere publicaciones académicas, sino que tenga un impacto tangible en la sociedad, abordando desafíos locales y globales que afectan a nuestras comunidades.

Por otro lado, la extensión universitaria es el puente que conecta a la universidad con la sociedad. A través de programas de extensión, nuestros docentes y estudiantes tienen la oportunidad de aplicar su conocimiento en contextos reales, contribuyendo al desarrollo social, económico y cultural de nuestra comunidad. La extensión no solo beneficia a quienes reciben los servicios, sino que también enriquece la formación de nuestros estudiantes, quienes aprenden a enfrentar y resolver problemas reales, desarrollando un sentido profundo de responsabilidad social.

La vinculación de la investigación y la extensión con las necesidades del medio es esencial. No podemos permitirnos que la academia se desarrolle en un aislamiento intelectual. Las universidades deben ser actores dinámicos en el entorno en el que operan, respondiendo a las demandas y aspiraciones de la sociedad. Al alinear nuestras investigaciones con los problemas que enfrentan nuestras comunidades y al diseñar programas de extensión que respondan a sus necesidades, garantizamos que la educación superior sea verdaderamente relevante y que nuestra universidad cumpla su misión de ser un agente de cambio positivo.

En la Universidad del Sol, estamos comprometidos con esta visión. Seguiremos fortaleciendo nuestras capacidades en investigación y extensión, convencidos de que, al hacerlo, estamos no solo cumpliendo con nuestra responsabilidad institucional, sino también contribuyendo al bienestar de la sociedad y al progreso de nuestra sociedad.

Director General
Universidad del Sol